

# PREMIAR EL TALENTO ACADÉMICO Y ACOMPAÑAR EL ACCESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

## Programa PACE UACH en la región de Los Lagos

Desde el año 2015 la Universidad Austral de Chile se sumó al naciente Programa de Acompañamiento y Acceso Efectivo a la Educación Superior (PACE) en sus tres sedes y campus en las ciudades de Valdivia, Puerto Montt y Coyhaique. Hoy el Programa PACE UACH entrega acompañamiento y orientación vocacional integral a estudiantes de tercero y cuarto medio de 12 establecimientos de la región de Los Lagos, además de acompañar en materia académica y socioafectiva durante los dos primeros años a más de 120 estudiantes universitarios desde la Sede Puerto Montt de la UACH.

El programa PACE nace con el objetivo de restituir el derecho de acceso a la Educación Superior a estudiantes con mérito académico en Enseñanza



Media y que cumplan con los requisitos establecidos por el Ministerio de Educación, garantizando cupos adicionales a la oferta que proporciona el sistema de admisión regular en las 65 carreras profesionales y 7 carreras técnicas que se imparten en las sedes de Valdivia, Puerto Montt y Coyhaique, además de las otras 29 Instituciones de Educación Superior adscritas a este programa a lo largo del Chile. Para acceder a uno de los cupos que otorga el programa PACE, las y los estudiantes deben cumplir los siguientes requisitos: Cursar 3° y 4° año en Establecimiento PACE; Rendir la Prueba De Transición; Encontrarse dentro del 15% superior puntaje ranking de notas del Establecimiento de origen o haber obtenido un puntaje ranking de 749 puntos a nivel nacional para admisión 2022.

### Saludo de la Coordinadora Regional, Yslen Muñoz.

Las pruebas estandarizadas, específicamente la PDT, forman parte de un sinfín de barreras de acceso a las Universidades, donde el ingreso se concreta mediante resultados favorables en la prueba de selección más que desde una buena trayectoria escolar, entendiendo este concepto como el comportamiento académico de un estudiante previo al ingreso universitario.

Desde el PACE UACH, entendemos que este comportamiento académico debe ser la base para mejorar el rendimiento en las carreras de pregrado. Por ello, invitamos a todos los estudiantes pertenecientes al 15% superior a utilizar esta vía de ingreso inclusiva a la Educación Superior, y con nuestro apoyo, descubrir su orientación vocacional y clarificación de su proyecto de vida.

### ¿Qué dicen nuestros estudiantes?

Danna Hopper, estudiante de 4to Medio del Liceo Bicentenario Tomás Burgos, comenta sobre su experiencia con el PACE UACH que, "estoy muy agradecida con el equipo por todo el apoyo que nos han brindado durante estos meses. Han sido una gran ayuda para nosotros y siempre están ahí en todo momento. Les agradezco y estoy orgullosa por ser parte del programa PACE de la UACH"

Antonia Nuñez, estudiante de segundo año de Derecho en la UACH Sede Puerto Montt, comenta que, "entrar por cupo PACE fue muy bueno para mí porque recibí mucho apoyo durante mi primer año universitario. Recibí tutorías, mentorías, apoyo psicológico y me han enseñado a distribuir mis tiempos de estudio."